

- 長い夏休みが終わりました。全員元気に無事、始業式を迎えられてことが何よりうれしいことです。  
校長先生からの夏休みの宿題を守り、きちんと生活できた証拠だと思います。
- さて、今日から1年のうち、最も長い2学期が始まります。  
この2学期は、運動会を始め、修学旅行、遠足、持久走大会、学力テスト、自然教室など、たくさんの行事があります。1学期以上に充実した学校生活を送ってほしいです。
- そこで、校長先生からみなさんに、お願いがあります。  
それは、1学期以上に「こんな物部っ子になろう」つまり「目指す児童像」に向けて、がんばってほしいということです。
- 「礼儀正しい子」について、運動会では多くお客様が学校に来ることになります。元気のよい あいさつができるようにしましょう。  
  
「勉強・運動大好きな子」では、2学期後半には、学力テストがあります。ふだんの授業や家庭学習にしっかり取り組みましょう。また、運動会や持久走大会に向けて、体育の授業はもちろんのこと、朝のマラソンや運動タイムにも積極的に取り組みましょう。  
  
「そうじをがんばる子」では、無言清掃でしっかり働きましょう。
- 以上のことを常に意識しながら、長い2学期、がんばっていきましょう。  
以上でお話を終わります。